

Vendredi 22 Mars 2025

MORLAÀS

Un soutien précieux pour les jeunes Malgaches

L'association Ecole de Rugby Ecole de la Vie (EREV) poursuit son action à Madagascar où elle permet à une cinquantaine d'enfants pratiquant ce sport d'être scolarisés.



L'association a tenu son assemblée générale. Thierry Chartier

L'association Ecole de Rugby Ecole de la Vie (EREV France) a tenu son assemblée générale à Morlaàs. Cette association a pour but de soutenir et s'investir dans les projets mis en œuvre au bénéfice des enfants (filles et garçons) fréquentant les écoles de rugby de Madagascar.

Le président Bruno Casamayou a remercié pour leur présence la trentaine d'adhérents ainsi que Marie-France Constant, qui représentait la mairie.

Bilan financier positif

Pour le rapport financier présenté par le trésorier Francis Andichou, le bilan s'avère positif en fin d'exercice, ce qui servira aux projets 2025. Une bonne situation due aux 70 adhérents et aux différents partenaires.

Le coordinateur projets, Gilles Baudet, est revenu pour sa part sur les actions réalisées avec l'association, illustrées par de belles

photos, notamment dans les communes malgaches de Tana, Tamatave, Ilakaka, Tuléar, Saint-Augustin, Mangily et Ankoronga.

34 éducateurs formés

Ces actions ont permis la formation de 34 éducateurs ainsi que le parrainage de 51 enfants qui vont ainsi à l'école. Sept jeunes filles âgées de 16 à 18 ans, formées dans les écoles de rugby de l'association, ont été sélectionnées en équipe nationale de rugby à 7 et ont remporté le championnat du Sud-Ouest de Madagascar.

A noter que sur la commune d'Ankoronga, les actions sont réalisées en partenariat avec l'ONG béarnaise Le Fond des hirondelles, dont le siège est à Bizanos.

Grâce aux dons, l'association a pu fournir en 2024, pour ces enfants de Madagascar, 150 ballons, 280 plots d'entraînement, 14 pompes et aiguilles, 150 maillots de rugby, 100 t-shirts et

financer également 1 600 repas. Avant de se retrouver pour le verre de l'amitié, les responsables d'EREV France ont une nouvelle fois remercié le maire de Morlaàs, Joël Ségot, le conseil municipal ainsi que le club cyclo pour avoir permis d'organiser cette assemblée générale dans ses locaux.

Site internet : www.erev-france.fr

Mail : erevfrance.fr@gmail.com

Le bureau

Cette année, un tiers du conseil d'administration devait être renouvelé : Guiseppe Moretto et Philippe Oustalé, candidats à leur succession, ont été réélus à l'unanimité. Le bureau s'est ensuite réuni et se compose dorénavant comme suit : Bruno Casamayou, président ; Philippe Oustalé, trésorier et secrétaire ; Francis Andichou, vice-trésorier ; Gilles Baudet, coordonnateur projets ; M. Combalbert, membre actif ; Guiseppe Moretto, membre actif.